



Aktz.:

**Antwort zur Anfrage Nr. 1245/2014 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Mainz-Neustadt betr. Freiflächen im Zollhafen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Preisgerichtssitzung zum Realisierungswettbewerb "Freiräume Stadtquartier Zollhafen Mainz" fand am 10.04.2014 statt. Der damalige Ortsvorsteher, Herr Nico Klomann, war als Sachverständiger im Preisgericht vertreten. Der 1. Preis wurde dem Büro Sinai Gesellschaft von Landschaftsarchitekten Berlin zuerkannt.

Auslober des Wettbewerbs, Verantwortlicher und Auftraggeber für die Planung und die Herstellung ist die Zollhafen Mainz GmbH & Co. KG.

Wurde dem Büro, das den ersten Preis erworben hat, eine Weiterentwicklung der Planung mit auf den Weg gegeben?

Wenn nein, warum nicht?

Wenn ja,

- wie lautet der Auftrag?

- wie sieht der Zeitplan aus zur Vorstellung der weiterentwickelten Planung?

- wie soll eine Beteiligung des Ortsbeirates erfolgen?

Die Zollhafen Mainz GmbH & Co. KG hat das Büro Sinai mit einer Weiterentwicklung der Planung beauftragt.

Der Auftrag lautet: Erstellung einer Ausführungsplanung.

Diese wird in den kommenden ca. acht Monaten in Zusammenarbeit mit den betroffenen Ämtern der Verwaltung erfolgen.

Wie der Zeitplan zur Vorstellung der weiterentwickelten Planung aussieht und wie eine Beteiligung des Ortsbeirates erfolgen wird, wird die Zollhafen Mainz GmbH & Co. KG zu gegebener Zeit entscheiden.

Mainz, 22. September 2014

Gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete